



# BOUGUENAIS. DES COURS DE LANGUE POUR FACILITER LES ECHANGES

*L'association ABJC proposera, à partir de septembre, des cours de langue.*



Adhérer à l'ABJC (Association Bouguenais jumelage coopération), c'est vivre une aventure ouverte sur le monde. Grâce aux jumelages avec Ginsheim-Gustavsburg, en Allemagne, Şiria, en Roumanie, et grâce à ses partenariats avec El Tuma La Dalia, au Nicaragua, Anabta, en Palestine et Yène, au Sénégal, l'association est présente dans quatre continents.

Soutenue par la ville de Bouguenais depuis plus de trente ans, l'ABJC organise, encourage, et facilite les échanges avec les citoyens et les associations de ces villes

Pour faciliter les échanges, l'ABJC propose des cours hebdomadaires de langues : allemand, espagnol, et anglais, sur plusieurs niveaux. Après plusieurs mois de cours à distance, les élèves espèrent vivement un retour au présentiel. **« Nous avons continué envers et contre tout pour maintenir nos acquis, mais j'espère bientôt faire du présentiel pour qu'on puisse se retrouver tous ensemble »**, raconte une élève.

Les habitués du cours d'allemand attendent avec impatience la venue de leurs amis de Ginsheim-Gustavsburg, du 30 avril au 7 mai 2022, pour pouvoir mettre en pratique leurs progrès.

L'assemblée générale de l'ABJC aura lieu samedi 11 septembre, à 10 h, dans la salle de la grande Ouche. **« Cette assemblée sera l'occasion de faire le point sur l'année 2020 et de se lancer, après cette crise sanitaire, dans de nouveaux projets »**, explique l'association. Les adhérents pourront réserver leurs adhésions pour l'année 2021-2022 en ligne ou par téléphone. Renseignements et inscriptions. Tél. 09 71 50 74 08 ou sur [abjc-bouguenais.fr](http://abjc-bouguenais.fr) (places limitées pour les cours de langue).